

PRESSEMITTEILUNG

29. Juni 2018



Zumeldung zu PM 80/2018 des Landtags von BW „Wirtschaftsausschuss macht Millionen-Zuschüsse für Tourismus-Infrastruktur frei“

Zur Bewilligung der Finanzhilfe in Höhe von 1,4 Millionen Euro für die Merkurbahn durch den Wirtschaftsausschuss des baden-württembergischen Landtags erklärt Bea Böhlen MdL, Wahlkreisabgeordnete von Baden-Baden / Bühl und stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Finanzen:

„Der erfolgreiche Tourismus ist ein unverzichtbares wirtschaftliches Standbein der Region Mittelbaden. Daher begrüße ich die Entscheidung des Wirtschaftsausschusses sehr – die Erneuerung der Merkurbahn ist für Baden-Baden enorm wichtig, um den Erhalt dieser touristischen Attraktion für die Zukunft zu gewährleisten. Auch das Land profitiert von einem Baden-Baden, das dank seiner Sehenswürdigkeiten und Infrastruktur für Gäste aus aller Welt ein beliebtes Urlaubsziel ist.“

Die Förderung der Merkur-Bahn in Höhe von 1,4 Millionen Euro war im Rahmen des Tourismusinfrastrukturprogramms 2018 bereits im März 2018 angekündigt, musste aber vom Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau des Landtags noch bestätigt werden, da der vorgesehene Zuschuss mehr als 500.000 € beträgt,

Bea Böhlen MdL

Petitionsausschussvorsitzende
Mitglied im Ausschuss für
Ländlichen Raum

Fraktion GRÜNE im Landtag
von Baden-Württemberg

Büro im Landtag:

Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart

Tel. +49 (0)711 – 2063-633
Fax. +49 (0)711 – 2063-14633

beate.boehlen
@gruene.landtag-bw.de

www.gruene-landtag-bw.de

Büro im Wahlkreis:

Hauptstraße 3
76534 Baden-Baden

Tel. +49 (0)7221 – 996 83 23
Fax. +49 (0)711 – 2063-14660

www.bea-boehlen.de